

## Joignez-vous à Edouard Baer pour son spectacle « Le journal de Romans »

Le 24 mai prochain, Edouard Baer présentera « Le journal de Romans », sur la scène des Cordeliers. Un spectacle auquel il vous propose de participer, sous la forme que vous souhaitez : Envoyez-lui vos idées et venez auditionner...

En balade à travers la France, Edouard Baer réunit sur scène des personnages croisés dans la rue, dans sa vie ou lors d'auditions pour un spectacle d'un soir, différent dans chaque ville...

Prochain arrêt, le 24 mai, à 20h, au Théâtre des Cordeliers où il vous proposera « Le journal de Romans », une sorte de « revue », à mi-chemin entre le théâtre et le cabaret.

Si vous souhaitez participer à ses côtés, à cette fête improvisée, que ce soit pour chanter, danser, raconter une histoire, un poème, parler de vous, de votre vie, de votre métier ou partager ce que vous voulez... Envoyez-lui vos idées. La seule contrainte, que cela ne dure pas plus de trois minutes.



Edouard Baer attend vos propositions pour écrire  
« Le journal de Romans » - @Lucie Cherqui

Ce spectacle unique, collage de mille choses différentes, sera mis en scène par Edouard Baer lui-même. Vos propositions sont à adresser à [billetterie@ville-romans26.fr](mailto:billetterie@ville-romans26.fr) avant le 31 janvier (par écrit ou sous la forme d'une vidéo).

N'oubliez pas de joindre votre numéro de téléphone. Et de bien vérifier votre disponibilité la veille du spectacle, soit le jeudi 23 mai, de 18h à 22h, pour les auditions et, bien sûr, le 24 mai, pour les répétitions et le spectacle qui se tiendra à 20h aux Cordeliers.